
大商新玛特金博大
店16周年庆，是本年度最
大的一次活动力度。如
果您被前面丰富的活动
打动了，那么您到店的唯
一目的就是 shopping，看
看这里，只需要 1 分钟关
注下小编精心为你准备
的购物计划，一定会让你
付出最少的钞票，得到心
爱的商品。

当然，首先要告诉大
家的是 12月 15日店庆日
这天是最划算的啊！您
有时间就提前到店挑选
商品。15日出门前，检查
下必备装备：用手机扫下晚报上的金博大店微
信，带上您的金博大店的会员卡和光大银行
卡。8:30出门，到店9:25，商场9:30开门后直接
去挑好商品的专柜，让营业员开单。这时人不
多，收银也不用排队，出示会员卡，畅快用光大
卡刷 6000元，积 600分，然后办理 199元返 200
元的返券，就在各层扶梯卡不远处，再凭光大
银行POSS单办理赠送600元大商团卡，团卡也
可参与199元返200元活动，这样就又多了600
元商品、600元礼券和60积分，再去活动点位上
出示微信回复信息，每 3000 元可加赠 1 瓶红
酒，2瓶凯旋红酒到手。上午购物完成。

让我们来把买的 6600 元商品放进车的后
备箱。吃饭小憩一下，筹划一下下午的购物行
程。现在会员卡中有 660 积分，可以参加 500

积分兑换50元礼券，将剩余的160积分以20积
分兑换一张抽奖换得 8张抽奖券，投入抽奖箱
可以参加 22 点的抽大奖；手中有 6600 元礼
券。金博大店店庆活动 95%的品牌都收礼券，
所以一点也不担心。想想家人和家里还需要
些什么商品。想好了就可以优哉游哉的慢慢
选了，用一下午时间消灭手中的 6650元礼券，
再将买来商品安置好，必胜客里补充下能量，
放松下神经，等到22点去看看幸运之神是否眷
顾，让自己抽中大奖，夏普42英寸液晶电视。

最后，统计一下今天的战果，一共消费
6000 元，购得 12650 元商品，2 瓶大商凯旋红
酒，再中个大奖。咦，看看后备箱满满的购物
袋就知道，这一天真是不需此行。
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茅台反击“塑化剂风波”七大组合拳
茅台被草根人士送检，做空资金蠢蠢欲动，茅台是否会

成为酒鬼酒第二？大家都在观望。对此，茅台打出一系列
组合拳，全力还击；1.针对利空迅速停牌；2.召开投资者会议，
稳住机构；3.出具权威检测报告强调产品的安全性；4.拟投入
20亿资金增持股票；5.召开新闻发布会，制定行业标准；6.明
星股东证明喝茅台不会毁身体；7.把个体事件上升到行业的
高度。财经评论员余荩指出，茅台毕竟是国酒，掌握的资源
比酒鬼酒多，应对也比较积极，同样效果也比较明显。

茅台一系列的组合拳打出快速稳定了股价，支撑了市
场做多的信心，今日股价大涨 4.72%，稳稳地站在 200元上
方。财经评论员余荩认为，茅台是中国白酒的一面旗子，在
如此的大是大非面前，毫不含糊，快速的应对策略不仅稳定
了自己公司的股价，而且维护了中国白酒业的良好形象，避
免了塑化剂风波的蔓延。 综合

袁仁国表示，目前茅台储存了 14
万吨基酒，目前仍在考虑继续增持股
票。袁仁国称，茅台一直坚持质量要
求，白酒出厂都要有五年以上的时
间。资本市场要对贵州茅台有信心，

遇到事情时不要惊慌失措。继昨日进
行增持后，茅台仍在考虑继续增持股
票。

“各种危机扑面来，我自稳坐钓鱼
台”袁仁国称。

北京大学卫生学院教授李可基在见
面会上称，目前卫生部门制定的食品安
全标准是粗线条的，仅作为参考，有些还
是有科学局限性的。同时，塑化剂的影
响并没有在人身上得到验证，塑化剂是
相对安全的物质。

李可基针对茅台塑化剂事件称：第
一，目前卫生部门制定的安全标准只是
一个衡量的标准，是一个限量，所以是粗
线条的，某些方面是有科学局限性的。
不同的食品对一些标准的含量应该是有
区别的。

第二，塑化剂的影响没有在人身上
得到验证。他讲到，目前所做的塑化剂
实验都是来自于老鼠，同比放大到人的
身上。他称，我们每天都生活在各种致

癌物的包裹当中，食品中所含的致癌物
并不等于毒害。

第三，塑化剂是相对安全的物质。
目前欧盟和美国都没有指定相关标准。
在一些药品当中也会主动添加包衣剂。

“要相信人经过这么多年的进化，我
们是有一定的排毒解毒能力的。”他称。

李可基还谈到三聚氰胺，他表示三
聚氰胺基本是无毒的物质，成人继续喝
下去不会损害人体。

袁仁国：有人制造公众恐
慌，打击中国的白酒行业

茅台酒董事长袁仁国表示，白酒的塑化剂
本来不是问题，有人想利用大众对食品安全的
重视和关切的心理，把一个不是问题的问题，利
用和放大食品安全问题，制造公众恐慌，打击中
国的白酒行业，损害投资者利益，从中牟利。

袁仁国说，我也想提醒这个人，中国白酒行
业有几千年悠久历史和深厚的民族文化，不会
因一个事件而停止或者消亡。

袁仁国在说明会上表示，白酒的塑化剂事
件到目前为止，并未对茅台的生产经营造成任
何影响，截至10月底，茅台实现销售收入逾300
亿元。

季克良：只有疯子才会在
酒中添加塑化剂

被誉为茅台集团灵魂人物的季克良则称：
只有疯子才会在酒中添加塑化剂。季克良说，
对于外界质疑飞天茅台塑化剂超标质疑，其表
示“非常痛心”，“我做白酒几十年，生产工艺我
最熟悉。”“只有疯子才会给白酒添塑化剂！”但
是对于外界质疑，其表示可以理解，认为企业在
发展壮大中总会遇到各种方面的质疑。

新玛特金博大店购物攻略

统筹 王绍禹 校对 王阳 版式 王艳

茅台集团昨日在贵阳召开媒体见面会，回应对其产品含塑的质疑。茅台集团董事长袁仁
国在会上称，给“水晶皇”提个醒，白酒行业发展了几千年，不会因为一个人的质疑就衰落。

上周末，ID为“水晶皇”的个人博主宣布送检茅台酒塑化剂超标，茅台股价应声而跌。
一贯沉默应对公众的茅台公司连发三份检测报告，自证产品质量无虞。昨日再开媒体见面
会，回应含塑质疑，力求洗清自身。

茅台储存14万吨基酒 考虑继续增持股票

北大教授：塑化剂是相对安全的物质

茅台召开媒体见面会回应塑化剂质疑
季克良：只有疯子才会在酒中添加塑化剂

北大教授：塑化剂是相对安全的物质
教授，要不您先来一壶塑化剂尝尝？


